

Cloridorme. Trente-cinq familles ont perdu tout ce qu'elles possédaient. Mgr l'Evêque de Rimouski a ordonné une quête pour venir en aide à ces infortunés.

M. le Grand Vicaire Edmond Langevin, a donné, à la fin d'octobre, sa déposition devant la commission ecclésiastique chargée d'instruire le procès apostolique sur la réputation de sainteté de la vénérable mère Marie de l'Incarnation, fondatrice des Ursulines de Québec. La commission siège dans une des chapelles de la basilique de Québec.

Depuis le mois de juin, quatre-vingt mille pèlerins venus de tous les points de l'Amérique ont visité l'église de Sainte-Anne de Beaupré.

Le 9 de ce mois, s'est ouvert à Baltimore, sous la présidence de Mgr James Gibbons, archevêque de cette ville et Primat de l'Eglise des Etats-Unis et délégué apostolique le troisième concile plénier. Le concile est composé de quatorze archevêques et de soixante évêques.

---

Evêché de Rimouski, 7 nov. 1884.

Les RR. MM. Alexis Josse Martineau, décédé à l'Hôtel-Dieu de Montréal, le 18 octobre dernier, Magloire Pigeon, décédé à Underhill, E.-U., le 26 du même mois, et Ambroise Hébert, décédé, le 1er novembre à Laprairie, étaient membres de la société d'une messe.

F.-X. CLOUTIER, Ptre., Chancelier.